



6月の生活目標
雨の日の過ごし方を考えよう
6月の保健目標
歯を大切にしよう

5月の学校生活の様子

やさしく

～まるい心のやさしい子～

(学校教育目標・求める児童像より)

校長 伊藤 さおり

6月が近づき、梅雨の時季に入ります。同時に、1学期も早いもので残り半分となりました。先日、学校公開を実施しました。保護者の方々の人数制限がなく、多くの皆様に参観いただきましてありがとうございました。1学期当初と比べるとお子さんの学校での様子はいかがでしたでしょうか。6月末には個人面談が予定されています。担任とお子さんの成長や頑張りについて共有していただき、またお気づきのことがありましたらお話いただければと思います。

さて、さいたま市では、毎年6月を【いじめ撲滅強化月間】と位置付け、いじめが起きない集団作り、児童の豊かな人間性や社会性をはぐくむ取組の充実をより一層図っていきます。

具体的な取組は以下のとおりです。

- ①いじめ撲滅に向けた学級スローガンづくり
- ②児童会による、いじめ撲滅を目指したキャンペーンの展開
- ③校長によるお話朝会での講話
- ④いじめの未然防止に向けた学級担任等による指導
- ⑤学校だより等による家庭や地域への広報活動
- ⑥「簡易アンケート」等の実施

また、馬宮東小学校学校HPに「いじめ基本方針」が載せてあります。いじめの問題に対する基本姿勢、いじめの防止等への対応を定め、事実に基づき迅速かつ適切に、組織的に対処していきます。

「相手が嫌がることを言う」「仲間はずれ」「遊ぶふりをして相手をたたく・ける」「物をかくす」「携帯電話などで、嫌がることをする」などは、決して軽い気持ちで行ってはならないこと、許されないことです。友達とのかかわり方や互いに相手を思いやる言動などについて、改めて、各学級で学校生活を振り返り、児童一人ひとりが馬宮東小学校の「学校教育目標」の「やさしく」、そして「求める児童像」の「まるい心のやさしい子」になれるよう取り組んでいきます。

～令和5年度馬宮東小学校学校運営協議会 第1回開催～

今年度は以下の皆様に学校運営協議会委員をお願いいたしました。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

- ・ 様 地域住民 自治会(会長)連合会会長
- ・ 様 地域住民 学識経験者
- ・ 様 地域住民 主任児童委員
- ・ 様 関係行政機関の職員 馬宮中学校校長
- ・ 様 関係行政機関の職員 土屋中学校校長
- ・ 様 関係行政機関の職員 馬宮保育園園長
- ・ 様 関係行政機関の職員 馬宮公民館館長
- ・ 様 チャレンジスクール実行委員会
- ・ 様 保護者 馬宮東小学校PTA会長
- ・ 様 保護者 馬宮東小学校PTA副会長

馬宮東小学校コミュニティ・スクールでは、地域と一体となり、未来を担う子どもたちをはぐくんでいきます。

【今年度の重点】

- ①心豊かな児童の育成を目指します。
(学校教育目標 【徳】 やさしく)
- ②学校・家庭・地域が連携・協働して150周年記念事業を創出します。

1 <1年生・保幼小連絡協議会> 5月18日(木)

保育園、幼稚園の先生方をお招きして授業参観・情報交換会を開催いたしました。子どもたちは、懐かしい先生との再会に喜ぶとともに、学習に一生懸命取り組む姿を見ていただきました。わずかな時間にもかかわらず、目覚ましい成長に先生方も感心していました。



2 <2年生・春の土手あそび> 4月27日(木)



土手に出かけ、子どもたちは、ふるさと馬宮の豊かな自然を身体いっぱいを感じながら、活動しました。春の野草の美しさや生き物たちの躍動する生命力を感じ、友達と感動を共有しながら、豊かな感性がはぐくまれました。

3 <3年生・学区探検> 5月22日(月)

3年生から社会科の学習が始まります。学校の周りの様子について学習します。そのため、学区の南コース・北コースの探検を行いました。主な建物や土地の利用のされ方などについて知ることができました。社会の授業では、学区のすてきなところを【オクリンク】を使って発表し、学習を深めていました。

4 <4年生・自転車免許講習> 5月18日(木)



自転車免許講習が実施されました。警察の方の指導のもと、自転車の点検方法や道路の走り方などを学びました。点検の合言葉、【ブタベルサハラ】を知りました。筆記試験も行われ、子どもたちは、自転車免許を取得いたしました。

5 <自然の教室> 5月10日(水)～12日(金)

キャンプファイヤー、ハイキング、ナイトレクなど大自然を満喫し、たくさんの感動を得てきました。トレッキングでは、仲間と励まし合いながら頂上を目指しました。また、自分たちでナイフを使ってさばいた川魚は、格別のおいしさでした。



6 <6年生・親善球技会> 5月19日(金)

栄小・馬宮西小・馬宮東小とともに、素晴らしいチームワークで白熱するよい試合を繰り広げました。また、試合だけでなく最高学年としての学校を代表する6年生の振る舞いも素晴らしかったです。

